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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 令和元年５月２７日（月曜日） 
開 議   午後  ３時 ４０ 分 

閉 議   午後  ４時 ０８ 分 

出席委員 
◎小川 ○三上（広報部会長） ○赤坂（広聴部会長） 

冨谷 大塚 並河 木村 松山  （欠席：奥野） 

事務局 

出席者 
井上次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、山末主査、山内主事 

 

傍聴 可 市民１名  報道関係者 ０名 議員 ０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１５：４０ 

[小川委員長 開議]  

＜小川委員長＞ 

 本日、奥野委員から欠席届が出ている。 

 

１ 広報部会活動 

（１）議会だよりについて 

○№１８１の編集 

［三上副委員長 説明］ 

・議会だより№１８１は、７月３１日発行、８月１日全戸配布予定である。 

・３月議会は予算審査、９月議会は決算審査を特集ページとしているが、６月議会、

１２月議会では、議会運営や広聴等に関する内容を特集してきた。№１８１の議会

だよりの表紙や特集ページに対する意見があれば聞きたい。 

・この後、広報部会で編集を進め、校了前の７月下旬には、広聴部会委員にもゲラ版

で確認いただくこととしている。 

＜赤坂副委員長＞ 

 表紙は何パターンから決定しているのか。 

＜三上副委員長＞ 

 以前は入園式やプール開き等、子どもの活動を主に掲載していたが、個人情報の関

係から許可を得るのが難しくなってきている。第１６期議員の途中からは、亀岡市

にちなんだ花・木・魚などをシリーズ化して掲載してきた。 

＜松山委員＞ 

 この場で表紙の写真を決定するのか。 

＜三上副委員長＞ 

 まずは、この場で意見を出していただければよい。この後、広報部会でも検討して

いく。 

＜松山委員＞ 

 若い人に議会だよりを手に取ってもらうため、亀岡市議会は面白いと思ってもらえ

るようにすればよいと考える。 

＜赤坂副委員長＞ 

 表紙は非常に大切である。スイーツを紹介する等、インパクトを持たせてはどうか。
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わかりやすく、かわいらしいものを載せてはどうかと考える。 

＜松山委員＞ 

 議会だよりはこれだけのページ数が必要であるのか、ゼロベースから検討したい。 

＜木村委員＞ 

 亀岡の名産を表紙に掲載したことはあるのか。 

＜議事調査係長＞ 

 表紙の写真としては、亀岡祭や高校生議会、ハーフマラソン、桜、成人式、消防出

初式等を掲載してきた。亀岡の名産が表紙に掲載されたことはない。 

＜木村委員＞ 

 亀岡の京野菜や、おいしい料理の仕方等について掲載してはどうか。また、一般質

問の議員の写真は、できるだけ多く撮影して、その中から何点かを提示していただ

きたい。 

＜三上副委員長＞ 

 他の市議会では、漫画のイラストを表紙にしているところもある。議会の活動から

外れずに、興味を持ってもらえるように考えていきたい。 

＜小川委員長＞ 

 木村委員から意見のあった一般質問の写真を、何点か用意することは可能か。 

＜議事調査係長＞ 

 現在も事務局が何カットか撮影しているので、その中から選んでいただけるように

していきたい。 

＜赤坂副委員長＞ 

 議会だよりは今まで個性的ではなかったので、読まれずに投票率も下がっている。

議会だよりだからこそ、よりわかってもらえるようなものにすることが、今後の亀

岡のためになると考える。 

＜小川委員長＞ 

 議会だよりの写真については、数点から選んでいただけるようにする。表紙につい

ては、限られた紙面の中ではあるが、広報部会で検討いただきたい。 

 

２ その他 

（１）市町村議会広報研修会について 

［議事調査係長］ 

・京都府市町村振興協会主催の市町村議会広報研修会が、８月２７日（火）午後１時

から、ルビノ京都堀川で行われる。これまで、任期の１年目と３年目に参加いただ

いてきたものであり、今回参加いただいてはどうかと考えるものである。広報広聴

会議で参加いただくことを決定いただきたい。また、広報広聴会議として参加を決

定いただく場合は、参加する議員を確認していただきたい。 

＜小川委員長＞ 

 今年の研修会に広報広聴会議として参加することでよいか。 

―全員了― 

［小川委員長により、出席した全委員の参加を確認］ 

 

＜小川委員長＞ 

広聴部会活動について、赤坂副委員長から説明いただきたい。 

＜赤坂副委員長＞ 

 子育て中や一人暮らしの方のところへ議会が出向き、意見交換会を幅広く実施でき
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るようにしていきたいと考えている。 

＜松山委員＞ 

 テーマを決め、ターゲットを絞った意見交換会を実施するのがよいと考える。 

＜小川委員長＞ 

 広聴部会で意見交換会に関する意見を出していただき、広報広聴会議で検討し、議

会運営委員会にも提案していきたい。 
 

散会 １６：０８ 


